
PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE – ECOLE ELEMENTAIRE DE TIGY 

Mardi 23 juin 2020 

 
En raison des mesures sanitaires en cours, la réunion du conseil d’école ne doit pas excéder 10 participants. 
Cette séance a débuté à 18h35, sous la présidence de Mme Pelloie 
 
Présents : 

• Enseignants : Mme Pelloie, directrice, Mme Unbekand, représentant les enseignants du cycle 2, Mme 
Raimbault, représentant les enseignantes de cycle 3. 

• Parents élus : Mmes Hervouet, Palot et Santamaria 

• Mairie : Mme Touzeau, adjointe aux affaires scolaires et Mme Baudoin, élue à la commission scolaire 

• Autres : Mme Dimeglio, DDEN 
 
Absents excusés : Mme Coton, IEN 
 
Effectifs prévisionnels et répartitions dans les classes 
 

CP CE1 CE2 CM1 CM2 

23 33 34 26 36 

CP CE1 CE1/CE2 CE2 CM1 CM1/CM2 CM2 

23 23 21 (10/11) 23 20 20 (6/14) 22 

 
Total élémentaire : 152 élèves, contre 164 actuellement. Nous étions sur une prévision de 146 avant le 
confinement. 
 
Elections des RPE 2020 
Pour rappel, les votes se feront uniquement par correspondance. 
Nous n’avons pas encore la date, mais il semble probable qu’elles se déroulent le vendredi 9 octobre.  Le bureau 
de vote sera constitué de Mme Pelloie, Mme Petit et Mme Palot ou Mme Santamaria. 
 
Coopérative scolaire 
La fête des écoles n’ayant pu avoir lieu, cela va nécessairement avoir un impact important sur la coopérative 
scolaire. Pour rappel, nous avions fait un bénéfice de 3750€ environ en juin dernier. Cela représente quasiment 
l’aide apportée aux familles pour le départ en classe de neige (3600€ ont été versés cette année). Même si les 
effectifs sont moins importants, l’aide aux familles sera nécessairement plus faible que les années précédentes 
en cas de départ. 
 
Premier bilan des périodes de confinement et post-confinement 
 
Confinement et 1e phase : voir PV du CE du 18 mai. 
 
2e phase : environ 50% des effectifs présents. L’EN ayant demandé un plan de retour organisé entre le 2 juin et 
le 3 juillet, les groupes avaient été répartis sur cette période afin que chaque enfant puisse bénéficier de 4 
journées complètes de classe. Cette phase a été tronquée puisqu’il a fallu réorganiser une nouvelle fois les deux 
dernières semaines. 
 
3e phase : nous accueillons 88% de notre effectif global. Les élèves sont répartis en trois grands groupes, qui ne 
se croisent jamais. Ces groupes correspondent aux trois bâtiments de l’école.  
 
 



 CP CP/CE1 CE1 CE2 CM1 CM1/CM2 CM2 

Effectif 19 22 23 26 25 24 25 

Retour 15 20 21 25 22 22 19 

 
Ce qui nous fait un total de 144 élèves sur 164. A noter que trois enfants ne reviennent pas pour raisons 
médicales. Nous avons donc 17 élèves qui ne seront pas revenus parce que les familles ne le souhaitent pas 
(nous n’avons pas plus d’explications…). La question qui revenait principalement était de savoir s’il y aurait des 
sanctions… 
 
Nous n’avons pas encore eu le temps d’évaluer si les élèves dont nous avions peu (voir pas) de nouvelles durant 
la période des 12 semaines d’école à la maison ont néanmoins continué à travailler.  
Les familles ont globalement répondu aux sollicitations des enseignants. 
 
La remise en place de la restauration a été un élément décisif pour quelques familles (qui ne fréquentent pas 
nécessairement l’accueil périscolaire pour autant). Mme Touzeau explique que le surcout sera supporté par la 
commune.  
 
Quelques remerciements… 
Mme Pelloie remercie Agnès Touzeau et Julien Bouton, qui l’ont accompagnée durant toute cette période si 
particulière – leur collaboration lui a été précieuse – mais également Fabienne Godin, pour son importante aide 
lors de la réouverture de l’école le 14 mai dernier. Merci également à Christelle, Katia, Jérémy, Isabelle, 
Geneviève et Anne-Marie, sans qui le protocole sanitaire n’aurait jamais pu être suivi. Et à Julien Mattéi 
également pour son aide dans le balisage des rues et des locaux, ainsi que pour sa présence à l’école chaque 
matin.  
Mme Touzeau remercie la réserve civile de la commune pour leur présence sur les périodes d’accueil du matin 
et de l’après-midi. 
L’équipe enseignante remercie les familles pour leur travail auprès des enfants. 
 
APE 
L’APE remercie l’équipe enseignante pour le travail réalisé auprès des élèves durant la période d’« école à la 
maison », mais également Mme Pelloie et la municipalité pour leur réactivité dans la réouverture de l’école. 
 
Il n’y aura pas de visite de l’école par les futurs CP ni de visite du collège par les futurs 6e en raison du protocole 
sanitaire en cours. 
 
La remise des calculatrices par la municipalité aura lieu jeudi 2 juillet à 15h dans l’arboretum si le temps le 
permet. 
 
La séance est levée à 19h40. 


